



|            |                         |
|------------|-------------------------|
| Pièces     | <b>3 Pièces</b>         |
| Superficie | <b>45 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>84156134</b>         |
| Prix       | <b>325 000 €</b>        |

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

Retour à la vente ! A ne pas louper Belle opportunité sur la moyenne corniche, venez découvrir ce coquet appartement parfaitement agencé d'une surface de 45m<sup>2</sup> disposant d'extérieurs confortables, d'une vue dégagée dans une résidence bien entretenu et calme. Le bien est composé d'une entrée, un grand bureau, une chambre, un dégagement, une salle de bain, un salon séjour cuisine ouverte donnant sur une terrasse d'environ 9m<sup>2</sup> et un jardinet sans vis à vis de 15m<sup>2</sup>. L'appartement étant traversant, la chambre et le bureau disposent d'une seconde terrasse arrière d'environ 7m<sup>2</sup>. Un emplacement de parking ...

*Great opportunity on the middle corniche, come and discover this charming, perfectly appointed 45m<sup>2</sup> apartment with comfortable exteriors. Well-maintained, quiet residence. This apartment with its many assets comprises an entrance hall, a large office, a bedroom, a storage room, a bathroom, an open-plan living room/kitchen opening onto a terrace of approx. 9m<sup>2</sup> and a 15m<sup>2</sup> garden. The bedroom and study have a second rear terrace of approx. 7m<sup>2</sup>. A parking space completes this offer. Please do not hesitate to contact us for further information. Idéal primo-accacutedant ou pied à terre*

## **OLMETA IMMOBILIER**

204, avenue Louis Pasteur - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





OLMETA IMMOBILIER



OLMETA IMMOBILIER

[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)



OLMETA IMMOBILIER



OLMETA IMMOBILIER